



Quand les choristes font remonter nos souvenirs...

publié le 03/06/2025

Jeudi 22 mai, puis mardi 27 mai, ce ne sont pas moins de 250 voix qui se sont unies pour proposer un spectacle digne de ce nom à la salle de spectacle Charles Trenet de CHAUVIGNY.

Des artistes ? Pas officiellement, mais presque... Ce sont les élèves des chorales de plusieurs collèges du sud-est de la Vienne, encadrés et entraînés par leurs professeurs d'éducation musicale qui ont proposé cette performance vocale, dans le cadre des rencontres Atout-Chœur.

Étaient ainsi représentés les collèges Gérard Philipe de Chauvigny (enseignants : Jean-Pierre Auvin et Marie Chevalier Cabaret), René Cassin de L'Isle-Jourdain (Samuel Belmontet), Louise Michel de Lussac-Les-Châteaux (Anne-Claire Wassouf), Jean Moulin de Montmorillon (Laurent Fage) et Prosper Mérimée de Saint-Savin (Marie Chevalier Cabaret).

Accompagnés par les musiciens Gérald Villain (claviers), Christophe Limousin (Guitare/basse) et Antoine Delavaud (batterie) ils ont répété toute la journée pour offrir le soir une superbe prestation à leur public, grâce également à l'équipe technique composée de Christophe Robin et de Laurent Thomas, sous la coordination de Laurent Roy.

Sur le thème "Je me souviens", nos jeunes choristes ont interprété différentes chansons françaises récentes en lien avec ce que peut vivre un adolescent durant ses années collège. À travers différents titres comme Popcorn salé de Santa, Flamme de Juliette Armanet, Toutes les machines ont un cœur de Maëlle, La Grenade de Clara Luciani, Et bam de Mentissa, ils ont abordé des thèmes tels que les premières amours, le harcèlement, le quotidien... Le tout sur un scénario de Mademoiselle Suzanne et avec des chorégraphies de Manon Pacher.

Face à une telle prouesse vocale, le rappel du public s'est imposé de lui-même... C'est donc dans l'euphorie générale et avec la satisfaction d'une performance réussie que les élèves ont interprété une seconde fois On a mangé le soleil de Cephaz.

Merci aux choristes, aux enseignants et à tous ceux qui ont participé à ce superbe spectacle qui a enchanté le public !

NB : Depuis plus de 40 ans, les rencontres Atout-Chœur sont organisées par les professeurs d'éducation musicale de l'Éducation Nationale des collèges de la Vienne. Ces rencontres de chant choral sont gérées par l'association départementale FNCS-Vienne, sous l'égide de la Fédération Nationale des Chorales Scolaires (FNCS). L'académie participe au développement du plan choral. Ce sont ainsi plus de 1800 élèves chanteurs, acteurs et danseurs qui participent à des classes chantantes et des chorales dans leurs établissements scolaire dans notre département.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.